



La Associació de Vesins de la Marina no fue informada ni consultada por el Ayuntamiento sobre el cambio del sistema de acceso de coches al barrio

Ante las informaciones aparecidas ayer en los medios de comunicación referentes a la apertura del tráfico en el barrio de la Marina y donde se aseguraba desde el Ajuntament d'Eivissa que la medida se había tomado de acuerdo con todas las asociaciones del barrio (vecinos, comerciantes y otros colectivos), desde la Associació de Vesins de la Marina queremos remarcar que el Ajuntament no se puso en contacto en ningún momento con esta asociación vecinal para comunicar esta medida o para pedir su opinión al respecto.

De hecho, la postura de esta asociación es precisamente la de que la preferencia, que no la exclusividad, de acceso al barrio en coche debe ser para los vecinos. Después de conocer la noticia a través de los medios de comunicación, esta asociación pidió el mismo lunes una reunión urgente con el alcalde, reunión que tuvo lugar ayer martes por la mañana y en la que se pidió que no se implementara esta medida que permite el acceso al barrio a los coches sin restricciones, ni particulares ni de carga y descarga, entre las seis de la mañana y las seis de la tarde y se volviera al sistema existente, por considerar que es el más beneficioso para los residentes en el barrio y que permitía también el acceso a otros vehículos de manera controlada.

Después de que se indicara en la reunión que esta medida no se modificará y se pidiera un voto de confianza de cara a la evolución de la misma, desde la Associació de Vesins de la Marina seguiremos con atención su desarrollo, sin dejar a un lado la idea que defendemos de que el barrio debe evolucionar hacia una pacificación del tráfico rodado y no de su incremento.

Eivissa, 12 de julio de 2023
